

GRANGES (VEVEYSE)

## Le défi d'une fête rassembleuse pour un jubilé

### MANIFESTATION

La Société de développement de Granges fête ses 50 ans cette année. Elle marquera le coup en septembre.

La Société de développement de Granges (SDG) organise un événement pour ses 50 ans. Elle invite la population du village et d'ailleurs à se rassembler et à partager un moment convivial et festif les 6, 7 et 8 septembre.

Pour ce faire, elle a convié mardi soir les intéressés à une soirée d'information à la Croix-Blanche, notamment ceux qui souhaitent participer de manière active. «Nous y avons dévoilé, devant une trentaine de personnes, le concept de cette fête au village que nous voulons inclusive entre les quartiers et les générations», a noté le responsable du comité d'organisation Grégoire Demaurex.

Un programme, à confirmer, comprenant concerts, animations pour enfants, conférences, ainsi qu'un accrochage. Les Armaillis de la Gruyère devraient se produire le samedi soir, alors que le dimanche pourrait voir se succéder du gospel, du piano et le chœur d'hommes du cru L'Avenir à la



La SDG souhaite animer le village de Granges. JEAN-MARC BOERLIN

chapelle. Le vendredi soir, un concert de rock local pourrait prendre ses quartiers dans le caveau.

«Nous envisageons de faire un affichage de photographies anciennes du village pour voir son évolution ces cinquante dernières années», précise Grégoire Demaurex. Une conférence historique de Christophe Mauron en lien avec la Maison des Amériques et l'émigration au XVIII<sup>e</sup> siècle des Vevey-

sans outre-Atlantique se tiendra également dans les nouveaux locaux du bâtiment communal.»

### Susciter l'intérêt

La SDG, qui a toujours tenté de faire le lien entre les anciens et les nouveaux habitants, estime qu'il est de son devoir de rendre le village vivant, surtout aujourd'hui. «La population de Granges a triplé en cinquante ans. Il s'agit plus

que jamais de créer des occasions de convivialité au centre du village.»

La société espère aussi susciter l'intérêt dans la région. Avec les acteurs politiques du tourisme, elle tiendra également une table ronde sur le développement et le tourisme dans le district à la suite de la révision de la loi sur le tourisme dans l'idée d'une complémentarité avec la vision d'authenticité du Masterplan 4 saisons

notamment. «Le but premier d'une société de développement comme la SDG, c'est de créer du lien et de contribuer à l'identité villageoise.»

Pour rappel, le district compte deux autres sociétés de développement. Celle d'Attalens, qui fêtera les 40 ans de sa cabane en août et ses soixante ans en 2026, et celle de Sem-sales (la SDS, qui organise la désalpe depuis 1982). **RÉGINE GAPANY**